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例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第２回  通算１０７３回  平成２０年７月８日（火） 晴 
ゲ ス ト      豊川ＲＣ  中杉和雄会長、鳥居信行幹事  米山奨学生 グェン・ハイ・ヴァンさん 
ビジター  （なし） 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／26修正出席率 

５４名 ４４+５名 ３０名 ６１．２％ ９１．５％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

こんにちは。

本日は、豊川

ロータリーク

ラブより、中

杉会長さんと

鳥居幹事さん

がおみえにな

っています。

後ほどご挨拶をして頂きます。私も明日、夏

目幹事とともに豊川ロータリークラブの例会

に表敬訪問させて頂き、ご挨拶をして参りま

す。 
さて、昨日から北海道で洞爺湖サミットが

始まりました。新聞やテレビで報道されてい

ますので、皆さんもご存知だと思います。国

際社会が直面する緊急課題である環境・気候

変動、食糧・原油価格の高騰、インフレ懸念

を含む世界経済や核不拡散など政治問題、ア

フリカ開発などを議論します。議論の中心と

なる環境・気候変動は、温室効果ガス削減の

長期目標に合意できるかが焦点とされていま

す。皆さんは、何か環境に良いことをされて

いますか。今盛んにエコライフとかいわれて

います。私が出来ることはと考えてみますと、

無駄なアイドリングをしないことや、無駄な

電気をこまめに消すぐらいです。でもそんな

ミニエコをみんながするだけでもエコですか

ら、皆さんも何か実践してみてはどうでしょ

うか。 
それから、5 日の日曜日から私の大好きな

高校野球の愛知大会が始まりました。今年は

記念大会で、愛知県を西愛知と東愛知に分け

て、愛知県から 2 校が甲子園に出場します。

この東三河の高校の出場もあるかもしれませ

ん。頑張っている高校球児の姿を見ると我々

も力をもらうような気がします。春のセンバ

ツに続いて、地元から甲子園出場が叶うよう

に皆さん応援よろしくお願いします。 
本日は、例会プログラム込み合っていますの

で、簡単ですが会長あいさつに代えさせて頂

きます。 
 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

7 月１５日の夜間例会について 
岩手・宮城の災害義援金協力のお願い 

★委員会報告 

ゴルフ同好会（加山幹事長） 
 大岩会長杯の目録贈呈 
 同好会の規約について 
 第 1 回コンペ開催について 
親睦委員会（高桑委員長） 
 8 月 5 日の納涼例会について 
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★豊川ＲＣ新会長幹事表敬訪問 

○中杉会長あいさつ 

 こんにちは。

本日は、鳥居幹

事とともに訪問

させて頂きまし

た。どうぞ一年

間よろしくお願

いします。豊川

宝飯ロータリー

クラブの皆様方に、いつも無理なお願いをし

まして、改めて御礼申し上げます。とても緊

張しております。 
 私どものクラブは、本年度は創立 50 周年を

迎えました。50 周年の記念式典を 11 月 30 日

に予定しております。また、来年度はガバナ

ーが誕生することになりまして、豊川宝飯ロ

ータリークラブの皆様方には、いろいろとお

世話になりますが宜しくお願いします。豊川

宝飯クラブさんとは、せっかく隣同士なので、

ゴルフの他にも何か懇親を深めることができ

ればと思っています。 
 本年度の私どものクラブは楽しく一年間や

って参りたいと思っています。どうぞ宜しく

お願い申し上げます。 

○鳥居幹事あいさつ 

 こんにちは。

本年度、豊川ロ

ータリークラブ

の幹事を務めま

す鳥居です。本

年度は、「楽し

い例会」を掲げ

て一年間やって

参りたいと思います。是非、皆様方も機会が

ございましたら、メーキャップにお越し下さ

い。本年度は 50 周年等でお願いすることが多

くあるかと思いますが、よろしくお願いしま

す。 
 
 
 
 
 
 

★新入会員の入会式 

豊川信用金庫 専務理事 半田富男さん 
  推薦者：大沢茂樹会員・井指光基会員 

○新入会員の紹介 井指光基会員 

 新入会員の紹介をさせて頂きます。豊川信

用金庫専務理事の半田富男さんです。昭和 25
年生まれの 57 歳で、ご自宅は蒲郡市にお住ま

いです。支店長時代は、豊川市外の勤務が多

かったので、豊川市内の皆さんのことをあま

りご存知で無

いので、早く

皆さんと打ち

解けて頂けた

らと思ってお

ります。どう

ぞよろしくお

願いします。 
 

○歓迎のことば 波多野Ｒ情報委員長 

 新入会員の入会ということで、半田さん、

おめでとうございます。推薦者が大沢さんと

井指さんです。あなたが何か困ったことがあ

れば、まず推薦者に相談をして下さい。それ

でも困ったらロータリー情報委員会に相談を

して下さい。３年未満の新入会員のお世話を

するのがロータリー情報委員会ですから、聞

いて下さい。 
 ロータリーの原点は、出席です。まず例会

に出席をして、この 54 名の顔と名前が分かる

ようにして頂きたいと思います。そして職業

奉仕です。豊川信用金さんですから、大いに

地元に貢献して頂きたいと思います。多くの

出席をすることによって友情と親睦が生まれ

てくると思いますので、ロータリー活動に邁

進して頂きたいと思います。 
 20 年前にもらった「職業宣言」が出て参り

ました。これを読んで歓迎の言葉にさせて頂

きます。「1. 職業も奉仕の一つの機会とみる

こと。2. 職業の倫理的規範、国の法律、地域

社会の道徳的基準に対し、名実ともに尊守す

ること。3. 自己の職業そのものの品位を保ち、

自ら選んだ職業において、最高度の倫理的基

準を推進すべく全力を尽くすこと。4. 雇主、

従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、その他

事業または専門職務上関係をもつ全ての人々

に対して、ひとしく公平であること。5. 社会
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の有用な全ての職業に対し、当然それに伴う

べき名誉と敬意を表すこと。6. 自己の職業上

の手腕を捧げて、青少年に機会を開き、救済

を必要とする人々のニーズに応え、地域社会

の生活の質を高めること。7. 広告に際し、ま

た自己の事業または専門職務に関して、これ

を世に問うにあたっては、正直であること。

8. 事業または専門職務上の関係において、通

常でない便宜や特典を、同僚ロータリアンに

求めず、また与えないこと。」以上です。 
 

○新入会員あいさつ 半田富男会員 

 半田富男です。

本日は、メンバ

ーの一員に加え

て頂きましたこ

と、大変嬉しく

思っております。

これからは、メ

ンバーの一員と

して恥じないように、ロータリアンになるべ

く努力をして参りたいと思います。皆様方の

ご指導よろしくお願い申し上げます。 
 私は豊川信用金庫に入りまして 39 年にな

ります。39 年のうち、13 年ぐらいは豊川方面

の勤務でした。豊橋方面の勤務が多く、当時

の理事長（故鈴木一進氏）にどうしてとお話

をしたことがあります。豊川信用金庫として

豊橋方面に人脈を作りたいといわれ、その当

時は金融がかなり痛んでいる時期で、随分と

不良債権処理をして参りました。仕事上の関

係で豊橋方面では自分の評判は良くありませ

ん。その分を豊川方面で取り戻したいと思っ

ておりますので、皆様方の熱いご指導を頂き

たいと思います。どうぞよろしくお願いしま

す。 
 

★理事役員の就任あいさつ 

○柴田浩志新世代委員長 

 新世代委員長

を仰せつかりま

した柴田です。

委員会は、前委

員長と前々委員

長が一緒ですの

で、ホントに心

強いです。星川委員長の年から始まった高校

生ボランティアのネットワーク事業を今年も

継承して参りたいと思います。継続しても意

味のある事業にしていきたいと思っておりま

す。皆さんのご協力をよろしくお願いします。 
 

○高桑耐親睦委員長 

 親睦活動委員

会を担当させて

頂きます高桑で

す。本日入会さ

れた半田さんが

入って 24 名で

やっていきたい

と思います。よろしくお願いします。 
ロータリーに入会してからの思い出は、やは

り親睦委員会でどこかに出掛けた時のことが

一番の楽しい思い出になります。今年は、ハ

ワイアンパーティを行ないます。秋は、会員

の一泊研修。冬はクリスマス家族会、春は楽

しいイベントを考えています。奥様方に喜ん

で頂ける企画を考えて参りたいと思います。 
 8 月 5 日の納涼例会には、奥様と一緒にご

参加頂ければと思います。よろしくお願いし

ます。ありがとうございました。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 夏目雅康会員 
◎入会記念日祝い 
 堀田卓嗣会員 
 大島嗣雄会員 
◎その他 
 豊川ＲＣ様  一年間宜しくお願いします 
 大岩一仁会員 新入会員を迎えて 
 大沢茂樹会員 桜ヶ丘バスケがｲﾝﾀｰﾊｲへ 
 小田伊佐浩会員 入会記念日を祝って頂き 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


